

ふしょうっこ日記

令和7年9月26日

「創立150周年記念事業 であう学習」

今日は、創立150周年記念事業の1つ、「であう学習」を実施しました。本校の特色ある教育活動「であう学習」の150周年バージョンで、本物（その道のプロの方）に「であう」体験学習です。

1,2年生は、元Jリーガーで現在も現役のサッカー選手、村田 和哉氏をはじめ、ヴィアベンテン滋賀の選手の皆さんに、夢授業をしていただきました。村



田選手のお話を聞いたり、サッカーの対戦、PK 合戦をしたりして楽しいひとときを過ごしました。2年生のお礼の手紙を読んでいると、よい体験学習ができたと感じました。少し紹介します。

「わたしがいちばんおもしろかったことは、足でボールをつかんだところがおもしろかったです。ボールを自由に動かせるのがすごいと思いました。」

「今日は来てくれてありがとうございました。おかげでサッカーにきょうみをもてました。ぼくのゆめはほねのはつつなのでがんばります。」

プロ（本物）のすごさを味わうとともに、村田選手の夢の話を聞いて、自分の夢を実現するために努力する気持ちを持ってくれたようです。

午後からは、3～6年生に、大学の先生方、ファイナルプランナーの方に来ていただき、13のブースに分かれて「であう学習」を実施しました。後日、紹介します。

